

Viele Stars beim Musikanten-Festival im nostalgischen Zirkuszelt dabei

CDs von Corda zu gewinnen

„Musikanten-Festival im nostalgischen Zirkuszelt“ heißt es am Samstag, 13. Mai, 19.30 Uhr, auf dem Festplatz in Rheinzabern.

Dort wird Radio RPR 2 zahlreiche Künstler der Schlagerbranche präsentieren. Dabeisein wird auch Alexander Corda aus Essingen. Der gebürtige Berchtesgadener stand schon als achtjähriger auf der Bühne. Aus Liebe zur Musik begann er eine Solokarriere. Auftritte bei Kreuzfahrten, Gala-Veranstaltungen und Live-Veranstaltungen machten ihn zu einem vielgefragten Solokünstler. 1991 nahm er das Angebot als Gesangssolist bei Elmar Wolf und den neuen Egerländern an. Es folgten Live-Konzerte, Rundfunkveranstaltungen und Fernsehauftritte, so beispielsweise in der ZDF-Hitparade, der Heimatmelodie und der Goldenen Hitparade.

Mit seinem Solo-Titel „So ein Schatz wie Du“ war er in zahlreichen Rundfunkhitparaden vertreten. Seine neueste CD „In Paris an der Seine“, die erst im Juni veröffentlicht wird, stellt Corda den Rheinzaberner Publikum bereits beim Musikanten-Festival vor. Komponiert, getextet und produziert wurde dieser Titel von dem Rülzheimer Komponisten Werner Liebel, dessen Plattenfirma „Amor Records“ Alexander Corda im März 1994 unter Vertrag genommen hat und dessen Titel auch vertreibt. Karten für das Musikanten-Festival gibt es im Vorverkauf beim Musikhaus Schlaile, Karlsruhe, Tel. (07 21) 2 30 00, Foto Trauth, Rheinzabern, Tel. (0 72 72) 82 91, Sparkasse Rheinza-



Alexander Corda stellt in Rheinzabern seinen neuesten Titel „In Paris an der Seine“ vor. (Foto: ko)

bern, Tel. (0 72 72) 10 37, und Amor Records, Rülzheim, Tel. (0 72 72) 21 81.

Um die Wartezeit auf das Festival für alle Alexander Corda-Fans zu verkürzen, verlost das WOCHENBLATT fünfmal die CD „So ein Schatz wie Du“. Mitmachen ist ganz einfach: Schreiben Sie eine Postkarte an die Re-

daktion des WOCHENBLATTS, Stichwort: Alexander Corda, Industriestraße 7, 76829 Landau.

Wer gewinnt, entscheidet das Los. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Einsendeschluß ist Mittwoch, 29. März. Das Datum des Poststempels entscheidet. (bea/red)